

**Artikel vom 21.01.2024**

Jahresauftakt

## Neujahrsempfang der CSU Grasbrunn



Den Jahresauftakt der CSU Grasbrunn bildete am Sonntag unser Neujahrsempfang mit unserem Bundestagsabgeordneten sowie Kreisvorsitzenden Florian Hahn, unserem Landtagsabgeordneten Maximilian Böttl, unserem 2. Bürgermeister Detlef Wildenheim und natürlich einigen Gemeinderäten und Mitgliedern.

Lieben Dank allen Teilnehmern für diesen interessanten Neujahrsempfang mit spannenden Redebeiträgen, vielen guten Gesprächen und einem rundum gemütlichen Abend im Gasthof Gut Keferloh.